

Lange haben wir gerätselt, jetzt ist es endlich raus: Die Stadtführung will die bisherige Michaelisschule - sie ist z. Zt. 1,5-zügig – abreißen und an neuer Stelle als Cluster-Schule neu bauen lassen; 4-zügig, weil der Neubau Kinder aus Wohngebieten westlich der B 51 anlocken soll und deshalb eine mutmaßlich schwierige Erweiterung der Freiherr vom Stein Schule unnötig wird.

Dies wurde dem „Bürgerforum Georgsmarienhütte kann mehr“ von berufenem Mund in der am 08.11.2023 erklärt.

Offenbar wird eine Schule nach Ansicht der Stadtführung nicht durch soziokulturelle Eigenheiten oder dem Einsatz des Lehrerkollegiums, sondern vor allem durch das Raumangebot geprägt. Zudem soll der auch pädagogisch sinnvolle Grundsatz „kurze Beine = kurzer Schulweg“ nicht mehr gelten. Schließlich gibt es ja Elterntaxis, die allerdings ökologisch, ökonomisch und verkehrlich mindestens bedenklich sind.

Schöne, neue Welt!

